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Chères Sauvaines, chers Sauvains, 

 

« Dire ce que l’on va faire et faire ce que l’on a dit ». Cette formule, souvent employée dans bon nombre de domaines, 

constitue depuis 2020 la ligne de conduite de l’équipe municipale. 

Le 17 juin dernier, nous avons inauguré le Skate Park et le City Park, projet d’envergure et investissement majeur mené en 

16 mois seulement avec l’aide du conseil municipal des jeunes et des adolescents du village. Au-delà de la nécessité 

d’offrir des espaces sportifs au sortir d’une crise sanitaire qui a favorisé la sédentarité et l’isolement, ce nouveau site est 

aussi un lieu de partage et de rencontre accessible à tous. Le théâtre de verdure (face au Skate Park et City Park), dont 

les travaux sont en cours de finalisation, viendra enrichir l’offre culturelle avec l’accueil de nombreuses manifestations et 

spectacles. 

Grâce à une gestion budgétaire rigoureuse et à une mobilisation systématique des co-financements disponibles (Etat, 

Région, Département), la Commune est à nouveau en mesure d’investir pour améliorer le cadre de vie de ses habitants, 

toutes générations confondues, sans augmentation d’impôts.  

Pour les enfants et leurs parents, en plus du nouveau site city-skate, les deux jardins publics seront très rapidement 

rééquipés en mobilier (tables, bancs, ping-pong…).  

Pour les écoliers, le groupe scolaire Florian fait l’objet de travaux préalables destinés à adapter les cours aux épisodes de 

fortes chaleurs et à réinventer les espaces extérieurs dans une perspective tant écologique que pédagogique.  

Pour répondre aux problématiques de parking, près de deux cent places seront créées sur deux sites aux abords de la 

D999 dont un site de co-voiturage.  

Pour favoriser la sécurité alimentaire, la cantine est bio et locale, des jardins partagés ont été aménagés, équipés et mis 

à disposition d’une association porteuse de projet. Pour les aînés, le CCAS développe ses activités.  

Pour les personnes âgées dépendantes, la maison de retraite sera bientôt rénovée et enrichie d’une unité Alzheimer. 

Pour encourager les initiatives, la vie culturelle, la solidarité et le lien social, le soutien aux associations s’est renforcé, tant 

sur un plan financier que logistique.  

Pour faire « notre part » face aux enjeux climatiques, la plantation d’arbres et le compostage sont encouragés.  

Autant d’actions municipales et d’investissements que ce bulletin relate, deux fois par an, avec le souci permanent de 

l’intérêt général dans un contexte économique difficile et incertain.  

Enfants, jeunes, actifs, seniors, vous êtes quotidiennement au centre de nos préoccupations, avec l’objectif de conforter 

la vitalité de notre commune, le vivre-ensemble et votre bien-être.    

Je vous souhaite une belle saison estivale, prenez soin de vous .  

           

  

           

    

              Olivier Gaillard 

Le mot du maire 



Le point  
sur notre action 
Bien vivre ensemble et CCAS  

Grand Défi Vivez Bougez  
 

Mardi 31 mai, à l’occasion du Grand Défi Vivez Bougez, 

les écoles privées Jean Paul II (Sauve), Pasteur (Saint-

Hippolyte-du-Fort) et les classes maternelles de l’école 

publique Florian de Sauve se sont réunies pour un 

agréable moment de partage lors d’un pique–nique et 

de mini-Olympiades sur la place de la Mairie. Les 

Olympiades étaient l’activité parfaite afin de clôturer le 

Grand Défi qui avait lieu du 14 mars au 21 avril 2022. Ce 

GDVB va dans le sens du sport santé tout en créant des 

nouveaux liens et des moments de partage formidable 

entre les deux écoles. 

Repas des Ainés  
 

Le week-end du premier mai avait commencé en 

beauté avec le repas des aînés, préparé par la maison 

Teissier et animé par le Trio Cabaret Plaisir, un après midi 

placé sous le signe de la convivialité et de la musique. 

Une mention spéciale pour Inès et Henri Dotres qui ont 

fêté, ce même jour, leur 57 ans de mariage.  

 
Atelier Mémoire  
 

Immense succès pour les ateliers mémoire, 

musicothérapie, nutrition, sport santé Icope qui se sont 

déroulés à l’espace culturel sur une période de 3 mois. 

Un grand merci aux participants (e.s) et à l’UFCV, L’IREPS et 

AILBA. 

 

 

 

 

 

  

 

Escape Game contre le harcèlement 
 

Le CCAS en collaboration avec Le Conseil Municipal 

des Enfants organise le mercredi 31 août à l’espace 

culturel de Sauve, un Escape Game exclusivement 

réservé aux enfants entre 10 et 14 ans, afin de lutter 

et d’échanger sur le harcèlement. Lors de la 

construction de ce prochain évènement, les enfants 

ont été un moteur essentiel à travers leur écoute, 

leur dynamisme, leurs échanges et leur force de 

proposition. Pour amorcer en beauté la rentrée et 

clôturer les deux mois de vacances, vous êtes 

cordialement invités à cette action inédite suivie 

d’une soirée pizza-débat animée par les enfants et 

Carine, naturopathe. 

Préinscriptions auprès de la mairie : 04 66 77 50 19  
 

Octobre Rose revient ! 
 

Sauve s’illuminera tout le mois d’octobre en rose en 

soutien au dépistage du cancer du sein. 

A cette occasion, le CCAS organisera sa deuxième 

Marche/Course 100 % solidaire au profit de 

l’association Etincelle Occitanie « La Sincère » le 

dimanche 9 octobre 2022. En famille, en solo, en 

équipe Mobilisons Nous ! Plus d’infos après l’été !!! 
 

Nouveau ONCO’SPORT  
 

Le CCAS est heureux de vous informer qu’une 

antenne Etincelle sera ouverte courant septembre/

octobre sur notre commune à travers des ateliers 

d’Onco’Sport, avec le désir de proposer, dans les 

mois à venir, d’autres soins de support. 

L’objectif principal étant d’améliorer la qualité de 

vie des personnes atteintes d’un cancer grâce à la 

m i s e  e n  p l a c e  d’u n  p r o g r a m m e 

d’accompagnement (PPAC) dès le diagnostic, 

pendant les traitements mais aussi après la maladie 

pour retrouver sa féminité, la confiance en soi, le 

goût à la vie, entrevoir la lumière au bout du tunnel. 

 

Forum des séniors  
 

Le CCAS de Sauve en partenariat avec l’UDCCAS 

(Union Départementale des CCAS) organise son 

premier Forum des Séniors, le jeudi 17 novembre 

2022, de 9h30 à 16h30 à l’espace culturel. 

Cette journée dédiée à nos seniors a pour objectif 

de leur donner des moyens de trouver des 

informations plus rapidement sur certaines 

problématiques ou aspects de leur vie de retraité. Il 

est essentiel, que nos ainés connaissent leurs droits. 

A vos agendas ! Plus de détails sur les intervenants à 

la rentrée. 
 

Agrandissement de la maison de retraite, le projet avance 
 

Nous vous l’avions annoncé précédemment, la 

maison de retraite va être rénovée et agrandie, 

avec une capacité augmentée de 15 lits dont une 

unité spéciale permettant d’accueillir nos aînés les 

plus touchés par la maladie d’Alzheimer. Nous en 

savons dorénavant plus sur le calendrier :  

la désignation des architectes devra être effectuée 

en janvier 2023. 



Education, culture, patrimoine 

Des capteurs pour l’école 
 

En avril, toutes les classes de l’école Florian, y compris 

la garderie et la cantine, ont été équipées de 

détecteurs de CO2, capteurs permettent une plus 

grande vigilance pour l’aération des pièces dans un 

contexte sanitaire difficile. Une demande de 

subvention auprès de l’Etat a été faite afin de 

financer partiellement l’achat de ces appareils de 

mesure. La commune a choisi une solution 

connectée : en temps réel et à distance, les données 

sont accessibles afin de pouvoir déterminer la 

fréquence de renouvellement de l’air intérieur. Au 

total, 10 capteurs de CO2 ont été installés par 

l’entreprise montpelliéraine SYNOX. 

 

Un fruit à la récré : un bilan très positif 
 

Toute l’année scolaire et une fois par mois, les élèves 

de l’école Florian ont profité de l’opération « un fruit 

à la récré ». Financée à 100% par la Commune, cette 

opération a connu un vif succès auprès de nos 

enfants. Les élèves ont pu gouter des fruits bio, de 

saison et souvent issus de notre proche territoire. 

Pommes, poires, mandarines, oranges, kiwi et 

fraises… ont été très appréciés. Distribuer des fruits 

sains, issus de producteurs locaux, diversifier les 

habitudes alimentaires en évitant les gouters trop 

gras ou trop sucrés, tels étaient les objectifs de cette 

opération. Un grand merci à Gérardo Munoz de la 

société ESSCALES Alimentaires qui a animé cette 

action avec pédagogie. L’opération sera reconduite 

à partir de la rentrée 2022 !  

 
Au revoir Monsieur le Directeur 
 

Une page se tourne le 07 juillet prochain pour M. 

Herbert, professeur des écoles et directeur de l’école 

primaire, qui prend une retraite bien méritée après 36 

ans de bons et loyaux services au sein de notre école 

publique. Intégrant l’école Florian en 1986, M. Herbert 

a œuvré sans relâche auprès des enfants. Impossible 

de comptabiliser le nombre exact d’élèves qu’il a 

accompagné - sans doute près de 900 ! - mais nul 

doute que des générations de sauvains se 

souviendront de son engagement. La commune 

remercie Philippe Herbert pour son implication au 

sein de notre école communale. Nous lui souhaitons 

une belle et heureuse retraite. 

Rénovation du monument aux morts 
 

De mémoire de Sauvains il n’avait encore jamais fait 

l’objet d’une rénovation : notre monument aux Morts 

et le soldat qui l’accompagne ont été entièrement 

nettoyés et réhabilités. Dans une période où la 

guerre a refait surface en Europe, il est important que 

collectivement, nous entretenions la mémoire de 

ceux qui ont donné leur vie pour la liberté et que 

nous réaffirmions l’indicible horreur de la guerre sous 

toutes ses formes. Merci à l’entreprise JOLO 

aérogommage pour son travail très professionnel. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sau’Vin : de nouveaux verres pour vos étagères !  
 

Pour la XXème édition des soirées Sau’Vin et suite à 

la pénurie de verres gravés consécutive au succès 

des éditions antérieures, la Municipalité a le plaisir de 

vous proposer, cette année, un nouveau verre avec 

un nouveau design qui, nous l’espérons, sera digne 

de rejoindre les verres des années précédentes sur 

vos étagères ! Le principe reste inchangé : rendez-

vous les mercredis soirs de l’été entre le 6 juillet et le 

10 août sur la place Sivel, le verre à 2 € vous permet 

d’accéder au site où viticulteurs et métiers de 

bouche locaux proposent des produits de qualité, à 

consommer avec modération !  

 

 

 

 

 



 Transition écologique et développement local  

Plantation des arbres : célébrer les naissances et se 

souvenir de ceux qui sont partis 
 

En 2020, nous nous sommes engagés à replanter 

massivement des arbres sur le territoire Communal. 

Nous avons souhaité y associer la population : la 

Commune financera un arbre pour chaque 

naissance et chaque décès ayant eu lieu depuis 

2020. Les personnes et familles qui souhaitent 

participer à cette opération sont invitées à se faire 

connaître en mairie à partir du mois de septembre, 

l’automne étant plus propice aux plantations. Un bon 

d’achat de 50 € leur sera remis pour acheter et 

planter l’arbre de leur choix, les essences 

méditerranéennes plus résistantes à la sécheresse 

étant recommandées. Les personnes ne disposant 

pas d’un terrain particulier se verront proposer un 

emplacement sur une parcelle publique et aidées 

pour la réalisation de l’emplacement. 

 

 

Des festivités plus propres, test sur les soirées Sau’Vin 
 

La commission extra-municipale dédiée à 

accompagner la transition écologique et citoyenne 

au niveau communal a décidé d’œuvrer pour 

diminuer l’impact écologique de ses festivités. C’est 

par les Sau’Vin que cette initiative débutera en juillet. 

Un système de tri sélectif sera proposé et expliqué au 

moment de l’entrée. Les exposants seront également 

sensibilisés. L’action sera évaluée et fera l’objet 

d’améliorations régulières. L’ambition est de 

généraliser cette initiative à l’ensemble des festivités 

municipales. Les bacs de tri pourront être prêtés pour 

les manifestations associatives. Nous comptons sur 

vous ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

Pour un parc photovoltaïque sur l’ancienne déchetterie 
 

L’ancienne déchèterie communale située dans la 

zone d’activité de Combe Martèle n’est plus utilisée 

depuis 2015. Le site a fait l’objet d’actions de 

dépollution mais reste interdit à la plupart des 

activités à l’exception de la production 

photovoltaïque. En début d’année, la Commune a  
 

sollicité la Communauté de Communes qui possède la 

plus grande partie du site, pour que soit étudiée la 

possibilité d’installation de panneaux solaires pour la 

production d’électricité. Les premières rencontres ont 

eu lieu et un bureau d’études a été mandaté pour 

déterminer les conditions de la faisabilité du projet. Une 

opération à suivre.  

 

Adaptation des cours d’école au changement climatique 

 

Nous l’avions annoncé précédemment, la mairie a 

engagé l’an dernier une réflexion pour adapter le 

groupe scolaire Florian aux épisodes de fortes chaleurs. 

La canicule récente du mois de juin a confirmé, si 

besoin était, qu’il s’agissait d’une priorité absolue pour 

nos enfants. Après avoir consulté l’ensemble des parties 

prenantes durant le premier semestre et observé les 

usages des cours par les enfants, le cabinet 

d’architecture Barn a effectué une restitution préalable 

du diagnostic aux élus vendredi 24 juin.  

A ce jour, c’est plus de 80% des 2200 m² de cours qui 

sont couvertes par de l’enrobé imperméable et sombre, 

qui amplifie les hausses de température lors des 

épisodes de canicule et favorise le ruissellement lors des 

épisodes pluvieux. L’objectif principal du projet « cour » 

consiste à désimperméabiliser les sols et à penser cet 

espace différemment, tant sur un plan écologique que 

pédagogique. A terme, moins de 10 % du site restera 

imperméable et la surface végétalisée serait multipliée 

par 5 avec un impact très positif sur les températures. 

L’environnement extérieur des élèves serait 

complètement réinventé : biodiversité, cycle de l’eau, 

amphithéâtre extérieur, motricité et découverte. Un 

nouveau projet d’envergure pour nos enfants sur lequel 

nous vous tiendrons régulièrement informés. Démarrage 

des travaux estimé à l’été 2023. Ci-dessous une « vue 

d’artiste » de la future cour des maternelles. A suivre ! 

 

 

 

 

 

 

 



Travaux, aménagements et sécurité  

Installation de nouveaux mobiliers  
 

Au niveau du complexe skate et city park, du mobilier 

urbain en béton a été installé : 5 tables de pique-nique 

avec bancs intégrés accessibles aux personnes à 

mobilité réduite, deux bancs et un banc avec dossier 

pour répondre à la demande spéciale de nos ainés, 

une table de ping-pong, une table d’échecs sans 

oublier des cendriers et des poubelles pour garder le 

site propre. De quoi passer de beaux moments 

ensemble et se fabriquer d’heureux souvenirs. A 

l’automne, le site sera végétalisé. Nous vous rappelons 

que les chiens doivent être tenus en laisse sur 

l’ensemble du site et leurs déjections ramassées, merci ! 

Une nouvelle aire de jeux pour les plus jeunes  
 

Pour des raisons de sécurité et d’assurance, le skate-

park est interdit aux enfants de moins de 8 ans. Il va leur 

falloir patienter un peu ! En attendant, et d’ici quelques 

semaines, un parcours d’agilité sera mis en place pour 

les acrobates en herbe. Il sera placé sur un revêtement 

souple à proximité des nouvelles installations et toujours 

sous la surveillance des parents. Un équipement choisi 

pour participer au développement de la motricité et 

de l’agilité des plus jeunes, des compétences 

importantes pour se lancer plus tard à l’assaut des 

rampes du skate-park ! 

Les travaux prévus pour le théâtre de verdure  

Vous êtes nombreux à nous demander ce qui est prévu 

sur l’espace situé entre le skate-park et le stade Robert 

Gaillard. Le projet est d’aménager un espace pour les 

manifestations (concert, spectacle, manifestation 

culturelle et populaire…) avec la possibilité d’accueillir 

un chapiteau grand format. Des branchements 

électriques dimensionnés pour les spectacles sont en 

cours d’installation : deux bornes enterrées et deux 

points d’eau seront également installés, en plus du 

point d’eau existant à proximité des tennis.  Par la suite, 

des toilettes sont prévues dont le nombre reste à définir.  

Ce site est le résultat d’un travail en concertation avec 

des associations organisatrices d’événements, 

notamment pour mieux répartir les lieux de festivités et 

la gêne occasionnée pour les riverains.  

 
 

Travaux du centre ancien 
 
 

Les travaux avancent et 

un certain nombre de 

rues est en cours de 

finalisation notamment 

la rue du Terrail Haut. Il 

restera ensuite les rues 

du Terrail bas, Traverse 

de Vibrac, de l’Eglise 

neuve ainsi que les rues 

St Jean et Louis 

Mercoiret. Enfin, le 

chantier se terminera 

par la rue des Boisseliers, le parking René Isouard et les 

rues menant au vieux Cimetière. D’ici 2026, ce chantier 

d’ampleur, démarré en 2013, sera enfin terminé. Merci 

à tous pour votre patience, votre compréhension et vos 

retours enthousiastes.  
 

La forêt communale de Sauve 
 

Le saviez-vous ? Sauve est dotée d’une forêt  

communale, située au-delà de la mer des Rochers en 

allant vers le Sud. Elle jouxte les Communes de 

Corconne, Pompignan, Brouzet et Liouc, s’étend sur  

615 hectares et est gérée avec l’aide de l’ONF. Pour 

matérialiser ses limites, des panneaux ont été installés.  
 

Du nouveau côté parking 
 

Il est souvent plus difficile de se garer durant la saison 

estivale, lorsque notre village accueille de nombreux 

visiteurs. Afin de faciliter la vie quotidienne des 

habitants du centre, la barrière du parking de la 

Guérite a été mis en service pour réserver ce parking 

aux résidents. Parallèlement, un nouveau parking a été 

ouvert au rond-point du cimetière côté Vidourle et un 

second parking est en cours d’étude au niveau du 

nouveau rond-point en haut de la rue des Boisseliers, 

côté chemin des Espèches. Il servira aussi d’aire de co-

voiturage « officielle ».  



City-park : l’inauguration du 17 juin   

 
Nous étions nombreux et nombreuses à attendre ce 
jour avec impatience, c’est dorénavant chose 
faite ! Le complexe city et skate-park a été inauguré 
le 17 juin, en présence du Conseil Municipal, du 
Conseil Municipal des Enfants, de la Présidente du 
Conseil Départemental, d’autres élus et de 
champions à roulettes petits et grands. Une mention 
particulière pour les services techniques municipaux 
qui ont œuvré toute la journée sous une chaleur 
accablante. Tous à roulettes ! 



Informations diverses  

Du côté de l’équipe municipale 
Départ à la retraite de Joelle Adelizzi, personnel des écoles : l’heure de prendre une retraite bien méritée a sonné pour 

Joëlle après 15 années au service de la Commune et en particulier au niveau des écoles où elle a vu passer bon nombre 

d’enfants de notre village. Qu’elle soit remerciée au nom de tous pour son engagement, son enthousiasme et son 

sourire.  

Laurence Chiesa en mairie : après 15 années passées au conservatoire de la Fourche, Laurence a rejoint l’équipe 

administrative et financière présente en Mairie. Sa polyvalence lui permet d’articuler ses missions autour de la 

communication, de l’appui à la comptabilité. Un renfort apprécié pour Ingrid Vidal, secrétaire générale. 

Sébastian Leconte de Bièvre au conservatoire : au conservatoire de la Fourche, c’est Sébastian qui a pris le relais de 

Laurence, sur un poste essentiellement consacré à l’accueil du Conservatoire durant la saison estivale et au renfort de 

l’équipe des services techniques le reste du temps. Là aussi, un renfort apprécié dans une période où notre village connaît 

de profondes améliorations. Il continuera à être accompagné par Laurence. 

Etat civil 2021 

Naissances 
ROUVIER Owen né  le 30.11.2021 

DAM Sohan né le 04.12.2021 

KASZEWSKI Giulia née  le 10.12.2021 

MEURICE Neïa née le 17.12.2021 

ARNAUD Lya née le 30.04.2022 

GALERA Livia née le 24.05.2022 

GALERA Thaïs né le 24.05.2022  

Mariages 

METAPHIS Fabien et GLANOWSKI Lizzie le 23.03.2022 

MONGE Adrien et GILOUX Charlotte le 14.05.2022 

ESPINOSA Grégory et DEVINGT Laure le 11.06.2022 

TROUBE Maxime et AUGAS Laura le 11.06.2022 

Décès   

 CHAUZY Gisèle veuve PERRIER     05.01.2022 

 ROBERT Jeanne veuve MONTY     09.01.2022 

 PHILIPPOT Joseph       15.01.2022 

 MICHEL Roseline veuve VIGOUROUX    05.02.2022 

 BASSE Ginette veuve BAGNIS     17.02.2022 

 HAMMAMOUCHE Abderzak     24.02.2022 

 THOMAS Marie-Rose veuve BERTRAND   23.03.2022 

 HOLLANDE Gilbert       24.03.2022 

 URTIS Antoine       28.05.2022 

 GALERA MACIAS Eugenio     18.05.2022 

Zoom sur le budget 

Dépenses et ressources communales. Après deux années de redressement et de réorganisation des finances municipales, 

la Commune peut désormais réfléchir plus sereinement à ses projets de moyen et long terme. Les finances communales se 

répartissent entre d’une part les dépenses de fonctionnement qui permettent d’assurer toute l’année les missions auprès de 

la population et d’autre part les dépenses d’investissement qui permettent de financer des projets qui vont bénéficier aux 

citoyens sur la durée (routes, skate-park, rénovation bâtiments, etc…).  

Le budget annuel de fonctionnement est de 2,7 M€ : il comprend notamment la rémunération de 22 personnels munici-

paux (10 personnels aux écoles pour le ménage, la cantine, la garderie et les ATSEM, 6 personnels de l’équipe technique 

dont Conservatoire de la Fourche, 4 personnels en mairie dont 1 apprentie, 1 garde champêtre et une bibliothécaire), les 

charges à caractère général (énergie, assurances, maintenance, festivités et cantine scolaire) et les charges financières 

(remboursement des intérêts d’emprunt). Pour équilibrer ce budget, les ressources communales proviennent principale-

ment des impôts et taxes (dont principalement les taxes sur les propriétés foncières bâties et non bâties), des dotations de 

l’Etat et de la vente de services (garderie, cantine, concessions de cimetière et location d’emplacements publics 

(antennes…).  

Une gestion rigoureuse pour faire le choix de l’investissement. Lorsque le pilotage budgétaire est rigoureux, les excédents 

obtenus permettent de financer des investissements en faveur de l’amélioration du cadre de vie des citoyens. Grâce à une 

articulation de ces excédents, de subventions (Etat, Région, Département) et de prêts, le niveau d’investissements 2022 

s’élève à 2 millions d’euros ce qui est plutôt élevé pour une commune de cette taille : citons par exemple la réalisation du 

skate-park/city-stade, la poursuite des travaux du centre ancien, la rénovation de l’éclairage public, la rénovation des 

bâtiments scolaires, les acquisitions foncières, la réhabilitation des voiries ou le réaménagement des jardins publics, l’aide à 

la réhabilitation des façades. 



L’agenda des manifestations 

 

 

05, 19 juillet et 17 août : Cinéma en plein air, mas Moise, quartier Evesque 

 06, 20, 27 juillet, 03 et 10 août : Sau’vin, place Sivel 

 08 au 20 juillet : Exposition Jean-Luc Gys, le tour de Môle 

 12, 26 juillet, 09 et 23 août : Marchés nocturnes MoLoKo, place Astruc 

 12, 26 juillet, 02 et 09 août : Visites théâtralisées, office de tourisme,  Sauve 

 13 juillet : Feu d’artifice et retraite aux flambeaux, bal, place Sivel 

 14 juillet : Fête nationale, place Sivel, repas républicain organisé par  les nouveaux vétérans  

 16 juillet : Festival JALSA, résonnance Indienne, place Sivel 

 16 et 17 juillet : Marché des potiers Céraamics, place de la Vabre 

 24 juillet : Journée médiévale, Sauve 

 25 juillet au 7 août : Exposition Denis Bourion, la tour de Môle 

 31 juillet : Cinéma, Place Sivel  

 Juillet et août : Marché nocturne, tous les dimanches 18h - 23h, mas Mois, Quartier Evesque 

 07 Août : Brocante, le Brocanteur Sauvain, place de la Vabre 

 08 au 21 août : Exposition Jack Tourel, la tour de Môle 

 28 août : Journée taurine, les nouveaux vétérans  

 31 août : Escape Game CCAS, pour les 10-14 ans, espace culturel 

 02, 03 et 04 septembre : Mad in Sauve, Théâtre de verdure (City Park) 

 03 septembre : Forum des associations, place Florian 

 11 septembre : Vide grenier, Asela, place de la Vabre 

 16 au 18 septembre: Fête de l’art avec Sauve Inspire, place Astruc 

 17 et 18 septembre : Les journées européennes du patrimoine, Sauve 

 24 septembre : Spectacle de rue, Compagnie L’Oktopus et Eurek’art 

 

 

Consultez l’agenda des manifestations sur notre site internet ou notre Web app :  

www.ville-de-sauve.fr  


